

町民歴史講座「元栗橋歴史散歩」を開催しました

5月24日、元栗橋地内において、町民歴史講座「元栗橋歴史散歩」が開催され、小・中学生、一般の方々47名が参加しました。

当日は、講師として町史編さん専門委員会 吉田 優 委員長、森 朋久 副委員長、佐々木 守 委員、須田 努 委員の4名と協力員として明治大学の大学院生及びOB7名から史跡の解説が行われました。

元栗橋隆岩寺をスタートして、稲荷尊、栗橋城跡、上宿若宮八幡神社、香取神社などを散策し、参加者はあらためて町の歴史ロマンに触れ充実した一日を過ごしました。



第45回交通安全子ども自転車境地区大会

表紙写真

優勝 五霞東小学校Aチーム
準優勝 五霞東小学校Bチーム

5月27日、坂東市岩井体育館において、交通安全子ども自転車境地区大会が開催され、境警察署管内の小学校から14チームが出場し、東・西小学校のそれぞれ2チームが出場しました。

当日は、学科・実技にて点数を競い、県大会に向けて一生懸命練習した成果を十分に発揮しました。

*結果は、次のとおりです。

【団体成績】

優勝 五霞東小学校Aチーム
準優勝 五霞東小学校Bチーム

※五霞西小学校は惜しくも入賞をのぞきました。

【個人成績】

- 1位 青木龍斗さん(五霞東小A)
- 2位 庭川沙織さん(五霞東小A)
- 4位 大関知邑さん(五霞東小B)
- 5位 中山 舞さん(五霞東小B)

県大会は、7月3日ひたちなか市総合体育館にて開催され、優勝した五霞東小学校Aチームが出場することになりましたので県大会での活躍を期待しましょう。

「1人、1日、1kg CO₂削減 私のチャレンジ宣言」登録キャンペーン

5月30日、道の駅「ごか」において、「1人、1日、1kg CO₂削減 私のチャレンジ宣言」登録キャンペーンが実施されました。

この「私のチャレンジ宣言」は、みなさんの身近なところでできる地球温暖化防止のメニューの中から、実践してみようと思うものを選んで登録し、1人、1日、1kgの二酸化炭素削減を目指そうというものです。

当日は、茨城県地球温暖化防止活動推進委員さんの協力により、道の駅「ごか」の来場者53名の方に「私のチャレンジ宣言」へ登録していただきました。



環境美化運動が実施されました

6月1日、町内全域において、環境美化運動が実施されました。

当日は、各行政区において、道路などに捨てられたごみを拾い、町全体で約5,620kgのごみを拾いました。

いまだ一部の心無い方によるごみのポイ捨てがあとを絶ちません。ごみの分別を正しく行い、ペットボトル・空き缶などは、リサイクルに心がけましょう。

